
СЕВУ ОЗИМЫХ- 
ПЕРВОКЛАССНЫЕ СЕМЕНА

СОРЕВНУЮТСЯ ТРАКТОРОЗАВОДЦЫ

Третий, решающий год пятилетки 
радует земледельцев района хоро
шими урожаями хлебов. Колхозы и 
совхозы завершают уборку урожая 
и, как показывают результаты, ста
рания хлеборобов окупаются стори
цей. Более чем 36 центнеров Пше
ницы с гектара намолотили труже
ники совхоза «Восход», по 35,4 цент
нера хлеба с гектара получили меж- 
дуреченцы, по 35— земледельцы 
колхоза «Красная звезда», по 33 — 
труженики колхоза имени Октябрь
ской революции. Некоторые хозяй
ства успешно выполнили народно
хозяйственный план заготовок хле
ба. Поток кочубеевской пшеницы в 
государственные закрома продолжа
ется.

Уборочная страда, проходившая в 
крайне сложных условиях, заверша
ется. На повестку дня хлеборобов 
выносится не менее ответственная 
задача — сев озимых. В этом году 
озимый клин района займет 57840 
гектаров. Убирая урожай нынешний, 
земледельцы- по-хозяйски заботятся 
об урожае будущем. В народе гово
рят, что «от плохого семени не жди 
племени». Вот почему сейчас одной 
из неотложных задач является за
сыпка и подготовка семенного ма
териала.

Расчеты показывают,, что колхозы 
и совхозы должны заготовить 15338 
тонн семян. В рабочих планах на 
период осеннего сева агроспециали
сты хозяйств должны четко опреде
лить сроки очистки семян. Речь 
идет о том, чтобы в почву легло пол
новесное, хорошо, отсортированное 
зерно. Для этого необходимо довести 
семена до первого и как минимум до 
второго классов.

Семена — золотой фонд урожая, 
об этом постоянно помнят специа
листы совхоза «Невинномысский». 
На токах этого хозяйства работают 
хорошо отлаженные зерноочисти
тельные агрегаты. Семенное зерно 
складируется в отдельные вороха 
под навесами. В настоящее время, 
как показали данные государствен
ной семенной инспекции, пять ты
сяч центнеров пшеницы доведены

до высоких посевных кондиций.
Хозяйскую заботу о семенах про

являют труженики колхоза имени 
Чапаева. Здесь на весь озимый клин 
засыпаны семена пшеницы и ячме
ня, они хорошо отсортированы, на
дежно хранятся.

Подготовка семян к севу требует 
пристального внимания специали
стов, заведующих токами и склада
ми. Между тем, в редакцию посту
пают тревожные сообщения о нера
дивом отношении к семенам. В кол
хозе «Казьминский» сто тонн озимо
го ячменя низкого качества, в нем 
содержится до трех процентов битых 
зерен. В колхозах «Полярная звез
да», имени Балахонова семена ози
мого ячменя заражены твердой го
ловней. Несомненно, что от таких 
семян высокого урожая не получишь.

Часто выпадавшие дожди заморо
зили очистку зерна, оно оказалось 
с повышенной влажностью. В этих 
условиях не исключены случаи са
мосогревания и, в конечном счете, 
порчи семян. Вот почему заведу
ющие токами и складами, агрономы- 
семеноводы должны повседневно 
следить за температурой семян в 
ворохах. В каждый из них необхо
димо поставить термометры, а там, 
где их нет — металлические прутья. 
Тщательное наблюдение, а в случае 
необходимости перелопачивание во
рохов, позволит сохранить семена до 
их посева в почву.

Не менее важным является подбор 
сортов особенно пшеницы. В этом 
году специалисты ряда хозяйств 
разочаровались намолотами «мир->- 
новской-юбилейной», «Авроры» и 
«Кавказа». Засыпая семенные фонды, 
нельзя допускать поспешных реше
ний. какой сорт лучше или хуже.

К каждому из этих сортов надо 
подходить с научной и практической 
точки зрения. При этом следует учи
тывать местные условия, а также 
рекомендации специалистов сортоис
пытательного участка.

Сев озимых—сеиьезный экзамен 
для хлеборобов. Надо так поставить 
дело, чтобы закрыть доступ в поле 
некондиционным семенам. Провести 
сев на высоком агротехническом 
уровне в оптимальные сроки.

Белорусская ССР. В 
борьбе за досрочное 
выполнение плана 
третьего, решающего 
года пятилетки мин
ские тракторостроите
ли соревнуются под 
девизом: больше про
дукции, лучшего ка
чества, с меньшими 
затратами. Успеху 
коллектива способст
вует социалистичес
кое соревнование. В 
нем участвуют коллек
тивы всех цехов.

Тысячи рабочих за
вода выполняют' за
дания.

На снимке: на пог
рузочной площадке 
Минского тракторного.

Фото И. ЗМИТР0- 
БИЧА. (Фотохрони® 
ка ТАСС).

Лидеры соревнования

Хлеборобы колхоза 
«Красная звезда» за
вершили уборку на 
всей площади в 2470 
гектаров. Подведены 
итоги многотрудной 
жатвы. Они радуют 
земледельцев. При обя
зательстве 34 с 
каждого гектара намо
лочено по 35 центне
ров хлеба.

Конец жатвы
Большой вклад в 

получение высокого 
урожая внесли ком
байнеры Василий По
пов, Константин Ми
ронченко, Алексей Ки
селев. На их счету z по 
7—8 тысяч центнеров 
намолоченного хлеба.

Народнохозя й с т» 
венным планом пре
дусматривалось про
дать 4700 тонн хлеба. 
Б закрома Родины 
засыпано' 4726 тонн.

М. БЕЛОУСОВ, 
главный агроном 

колхоза «Красная 
звезда».

ДОРОЖИТЬ МИНУТОЙ
Добрый. выдался 

нынче урожай, Земля 
щедро одарила хлебо
роба за его благород
ный труд. День и ночь 
в поле не умолкает 
гул моторов, в закрома 
Родины с каждым днем 
поступает все больше 
хлеба.

Волновало одно — 
неблагоприятная пого
да. Можете предста
вить, как задержива
ла она уборку. Пого
жий день был для нас, 
шоферов, экзаменом. 
Он обязывал полно
ценно использова гь
каждую минуту рабо
чего времени, соблю
дать четкий ритм при 
перевозке урЬжая. С

чувством высокого 
долга выполняли ра
боту наши ребята. На 
маршруте поле — ток 
старались не потерять 
без причины ни одной 
минуты.

Случалось, у кого- 
нибудь из нас выходи
ла из строя машина. 
Мы тут* же оказывали 
помощь товарищу. 
Сейчас заканчиваем 
уборку в первом отде
лении своего хо
зяйства.

Единогласно одобрив 
призыв украинских 
земледельцев, мы да
ли слово бороться за 
проведение уборки в 
сжатые сроки и без 
потерь.

Чтобы успешно спра
виться с этой задачей, 
ежедневно проверяем 
готовность машин, де
лаем профи
лактические осмотры. 
В соответствии с ус
тановленными требо
ваниями на каждой 
машине имеются по
лог, искрогаситель, в 
кузове заделаны щели.

В день с поля на ток 
перевожу до 60 тонн 
зерна. Мой призыв ко 
всем водителям —про
дуктивно использовать 
время, бороться за 
качественную перевоз
ку хлеба.

А. МУРМУЛЕВ, 
водитель колхоза 
«Казьминский».

ДНЕВНИК 
УБОРКИ

В районе завершается уборочная страда. На седьмое августа убраны колосовые с 56390 гектаров, намолочено зерна 134369 центнеров, средняя урожайность по району составляет 24 центнера с гектара.В ЗАКРОМА РОДИНЫ ЗАСЫПАНО 54578 ТОНН КОЧУБЕЕВСКОГО ХЛЕБА.

ОГНИ 
В СТЕПИ

С самого начала 
уборки урожая в мясо
совхозе «Закубанский» 
работает отряд Кочу
беевского отделения 
«Сельхозтехника». В 
его распоряжении 13 
автомашин. Возглав
ляет отряд шофер 
И. А. Казомаров. Ком
байны работают весь 
световой день, прих
ватывая ночь. И все 
это время по степным 
дорогам мчатся ав
томобили, отвозя зерно 
от комбайнов на ток.

Дороги пробегают по 
пересеченной местно
сти, расстояния пере

возок большие; За рейс 
спидометры отсчиты
вают 25— 30 километ
ров. Многие из води
телей делают иногда 
до 8 рейсов, перевозя 
по 200 — 250 центне
ров зерна.

Так, на счету И. А. 
Казомарова 2535 цен
тнеров, шофера В В. 
Лактионова — 2212,
А. В. Индюченко — 
2286, А. Н. Павлова- 
2454 центнера зерна, 
перевезенного от ком
байнов на тока и 
склады. Несмотря на 
то, что урожайность 
хлебов в совхозе не 
очень высокая, в пре
делах 16 центнеров с 
гектара, результаты у 
автомобилистов хоро
шие. Администрация 
совхоза довольна ра-

ботой отряда и благо
дарит всех водителей 
за их безупречный 
труд/

М. ВОРОНКОВ, 
секретарь парткома.

Винницкая область. Хороший 
урожай выращен в колхозе имени 
Жданова Крыжопольского района. 
Уборка его ведется групповым ме
тодом, комплексно (на снимке). 
Фото Е. КОПЫТА. (Фотохроника 
ТАСС).

ПО-ХОЗЯЙСКИ
На первом произ

водственном участке 
колхоза имени Октя
брьской революции 
организованно ведётся 
ремонт техники. Ско
ро начнется уборка 
сахарной свеклы. Ре
монтники привели в 
боевую готовность 4 
свеклоуборочных ком
байна, свеклопогруз
чик,, для заготовки си
лоса налажен силос
ный комбайн «КС-2,6» 
К предстоящему севу 
отремонтировано 7 
сеялок «СУК-24», куль
тиваторы.

Надежно, по-хозяй
ски ремонтируют тех
нику механик брига
ды А. Рыков, мастер- 
наладчик И. Головнев, 
слесарь А. Казачек, 
помощник механика 
П. Голуб.

Н. ФАЛЬКА

Закончилась жатва 
в первой бригаде кол
хоза имени Балахоно
ва. Хлеб убран с< 1500 
гектаров. Первое место, 
как и в прошлом году, 
среди комбайнеров 
бригады, занял Петр 
Белоусов. Его намолот 
—5829 центнеров.

Успех П. Белоусова

закономерен. Лидер
ство он захватил 
с первого дня. 
Были дни, когда боль
ше намолачивал В. 
Верзунов и вымпел 
реял на его комбайне, 
но на следующий 
день вперед снова вы
ходил Петр Белоусов.

Так’ два товарища

и шли рядом до само
го конца. Их пример 
вносил живую струю 
в соревнование всех 
комбайнеров...

Хлеб убран. С каж
дого гектара взяли по 
27 центнеров.

В. ШАТОВ, 
агроном-семеновод.



Рейды районного штаба „Урожай-73“
бота проводилась значительно рань
ше. Но и в этом году рассчитываем 
справиться за две недели и к 20 ав
густа обработать и засыпать весь се
менной фонд.

В хозяйстве под семена подготов
лены кошара и помещение авгога- 
ража, куда предстоит засыпать 8^0 
тонн зерна. Они готовы для его 
приемки, продезинфицированы., И 
хотя подведены итоги уборки третье
го, решающего года пятилетки, на 
очереди дня стоит задача — подго
товить первоклассные семена, что
бы заложить прочную основу буду
щему урожаю.

стадии доработки. Народнохозяйст- 
венйый план • сдачи хлеба государ
ству не выполнен, но с очисткой име
ющегося зерна, из которого часть 
может быть сдана государству, не 
торопятся. Вокруг токов и на до
рогах рассыпано большое количест
во хлеба, но смотрят на это сквозь 
пальцы.

Бурты семенных сортов пшеницы 
и других культур обозначены эти
кетками. Если бы этого не было сдела
но, то можно было бы перепутать, 
где к^кой сорт находится. О'днако 
семена на току прорастают, но мер 
никаких не принимается. А ведь в

Препятствия 
на пути потока

ляев, Н. Верхоглядов, 
В. Маликов, Г. Федор- 
чейко. Нам рассказа- 

/ли, что двадцать ком
байнов разбиты на две 
мобильные группы.
Урожай на отдельных 
участках доходит до 

тонн беломечетцы не 
досчитаются ныне...

Плохо идут работы 
по очистке зерна. Зер
ноочистительные ма
шины часто выходят 
из строя, их не хвата
ет, но никто не поза

ботился, например, о 
том, чтобы на третьем 
и первом отделениях 
организовать их рабо
ту в две смены.

Еще хуже дела с 
подготовкой семян к 
посеву. Земледелец 
долЪсен видеть завт
рашний день сегод
няшним взглядом. Ог
ромное колесо жатвы 
дожди ч не остановят. 
И потому, сейчас пора 
готовиться к осеннему 
севу. В совхозе «Бело- 
Мечетский» не спешат. 
Семян мизерное коли
чество^ к тому же до 
первого класса посев
ного стандарта они не 
доведены.

Недостатки в орга-

ПЕРЕХОДЯЩИЙ 
ВЫМПЕЛ- 

НАГРАДА БРИГАДЕ
Как никогда высоки 

темпы уборки в эти 
дни. Радостно видеть, 
как сыплется из бунке
ра в кузов тяжелое 
крупное зерно.

Урожай отменный и 
очень важно своевре
менно вывезти все 
зерно в хранилища.

Хочу рассказать о 
своей бригаде. Задол
го до начала х уборки 
было проведено общее 
собрание водителей, на 
котором каждый при
нял индивидуальные 
обязательства. Для 
перевозки зёрна из
брали передовой, бри
гадный метод. Уборку 
начали в колхозе «За
веты Ильича». Пер
вые дни показали, что 
бригада верна своему 
слову.

Ежедневно с поля 
на Ток на расстояние 
10 километров каждый 
водитель перевозил 
по 30—35 тонн зерна. 
Шоферы А. Иваненко, 
И. Васил/ьченко, И. 
Середа всегда настрое
ны трудиться самоот
верженно, по-боёвому.

Правда, на току бы
вают простои. Одним 
подъёмником здесь не 
в состоянии об

служить быстро 
все машины. Потери 
рабочего времени ни
кого из нас не остав
ляли равнодушным. 
Мы старались сделать 
больше рейсов, не до
пуская при этом по
терь зерна. Работаем 
по 12—14 часов в сут
ки.

Недавно партбюро, 
местком и комсо
мольская организация 
автопредприятия при 
подведении итогов ра
боты за декаду при
судили нашей бригаде 
первое место. Коллек
тив награжден пере
ходящим вымпелом.

Все водители сорев
нуются между собой. 
Разработаны условия 
соревнования. Уста
новлены денежные 
премии и вымпелы для 
шоферов.

Итоги подводят
ся ежедневно. Я со
ревнуюсь с В. Забели
ным. За период убор
ки дал слово перевез
ти 500 тонн зерна. 
Уже перевез 735 тонн. 
На достигнутом оста
навливаться не соби
раюсь. И. ЛЕБЕДЕВ, 

бригадир шоферов 
Кочубеевского АТП.

По-хозяйски подгото
вились водители Кочу
беевского объединения 
«Сельхозтехника» к 
уборке зерна решаю
щего года девятой пя
тилетки. ‘ На станции 
технического обслужи
вания машины про
шли необходимую про
филактику, в ремонт
ных мастерских были 
наращены борта. Все, 
как говорится, в боевой 
готовности.

Понимая всю серь
езность стоящей перед 
нами задачи, мы с 
первых дней уборки 
старались держать 
высокий темп, кото
рый, к сожалению,

• ТРАКТОР
НА ПЬЕДЕСТАЛЕ

Молдавская ССР. В тракторной бри
гаде колхоза «Пограничник» Бричан- 
ского района установлен на пьедестал 
трактор, на котором Макарий Дмитрие
вич Клим проложил первую колхозную 
борозду. Сейчас эстафету отца продол
жают его сыновья — передовые меха
низаторы колхоза.
На снимке: М. Д. Клим с сыновьями 

Иваном (слева), Николаем и Андре
ем (справа).

Фото Б. Капнина 
(фотохроника ТАСС).

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ В РАБОТЕ
снижали частые дож
ди. Тем не менее, ус
пешно завершили пе
ревозку зерна в кол
хозах имени Балахоно
ва, имени Ленина. До
бросовестно выполня
ют свою задачу шофе
ры В. Подгурский, П. 
Удовик, И. Казаморов, 
А. Савенко.

Кстати, А. Савен
ко — мой соперник по 
соревнованию. Мы не 
уступаем друг другу. 
Правда, на последнем 
собрании вымпел 
«Лучшему водителю» 
вручили мне. Однако 

это не говорит, что А. 
Савенко слабее. Впе
реди еще 4-5 дней ра
боты. Конец уборки 
покажет, кто из нас 
сильнее. Дневные нор
мы выполняем на 
130—140 процентов.

Борьба с потерями 
зерна — главное. Шо
фер обязан взыска
тельно относиться к 
своей работе вообще, а 
к такому важному ме
роприятию, как пере
возка хлеба — особен
но. Следует^ постоянно 
помнить об этом.

Добавлю еще, что

большую помощь в 
уборке оказывает нам 
диспетчерская служба 
«Сельхозтехники», ко
торая оперативно фи
ксирует случаи ава
рий, поломок и непре
менно направляет тех
ническую службу к 
месту аварий.

Хлеб — забота 064 
щая. В стороне от нее 
не должен оставаться 
ни один человек, при
частный к жатве.

В, Пивнев, 
водитель объедине= 

ния «Сельхозтех- 
ника».
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В день посещения колхоз имени 
Ленина завершил жатву. Уборочная 
техника и люди, работавшие на ней, 
получили передышку, маршрут ав
томашин поле — ток приостановлен, 
и надолго, до следующего года. Но 
фундамент будущему урожаю закла
дывается в эти дни, и напряжение 
на полях не спадает. Необходимо 
подготовить почву, довести до нуж
ных посевных кондиций и засыпать 
в помещения семенной фонд. Это 
сейчас задача номер оДин.

Поэтому наш рейд проводился по 
токам этого хозяйства. В прошедшую 
субботу ток первого производствен
ного участка не пустовал. Шла обра
ботка семян. Путь самосвала был ко
ротким — от бурта пшеницы до 
очистительного агрегата, который 
исчислялся в десятках метров. Но 
от этого он был не менее важным. 
Надо полностью обеспечить работу 
«ЗАВ-20». Другой — отвозил гото
вые семена в склад.

Здесь мы встретились с агроно- 
мом-семеноврдом колхоза А. А. Ко
ровиной.

Обработать И Засыпать семена 
в сжатые срдки, — сказала она? — 
это наша первостепенная задача. 
Вот на этом току сосредоточена 
пшеница сорта «безостая-1», вся вто
рой репродукции. Ведем обработку 
ее на «ЗАВ-20», в день очищаем до 
70 тонн. После окончательной обра
ботки семена завозятся в приспособ
ленные зернохранилища.

Ее рассказ дополнил председатель 
колхоза В. Н. Войнич:

— После завершения жатвы все 
внимание обращаем на подготовку 
семян. В прошедшие годы эта ра-

Рейд показал, что и в других хо
зяйствах о семенном фонде прояв- 
ляют заботу и учитывают'сроки ею 
подготовки. Но часто слова расхо
дятся с делом. На току первой бри
гады колхоза «Заветы Ильича» зер
но можно видеть повсюду. Заведую
щая током А. И. Савенко называет 
такую цифру: за период жатвы 
(кстати, в этот день она заверша
лась) сюда поступило 6165 тонн зер
на,' из них государству отправлено 
2230.

Рядом с токами два отличных 
склада, но завозить в них зерно не 
спешат. Из почти четырех тысяч 
тонн засыпано в склады лишь 220. 
Требуется подготовить 906 тонн се
мян, а засыпано 216, остальные в

колхозе, как никогда, настоятель
ная необходимость требует подготов
ки особо качественных семян. Но 
оставлять их на длительное время 
под открытым небом, зцачит заведо
мо идти на снижение сортности.

По-иному подходят к хранению 
семенного фонда в колхозе «Поляр
ная звезда». От комбайнов просу
шенное зерно засыпается прямо в 
склад, чтобы дождь и солнце не по
влияли на его качество. Заведующий 
током Н. А. Салий часто проверяет 
влажность засыпанных семян, кото
рые отсюда будут доставляться пря
мо на очистку на «ЗАВ-20» и сно
ва — в склад. Здесь учитывают то 
обстоятельство, что от плохого се
мени не получишь доброго племени.

Поэтому стараются сохранить луч
шие свойства семян, чтобы без 
опаски заложить прочную основу 
урожаю будущего года.

Вместе с тем в хозяйстве не избе
жали промахов. Большое количество 
озимого ячменя некондиционного из- 
за зараженности головней.

Побывав на току пятого производ
ственного участка колхоза «Казь- 
минский», мы увидели сплошной по
ток .зерна семенных сортов озимых 
культур. Бея зерноочистительная 
техника была приведена в движение. 
И на первый взгляд кажется, что 
в хозяйстве с подготовкой семян де
ла обстоят благополучно. Как сказал 
заведующий током Н. И. Маглатов, 
к 25 августа семена будут подготов
лены. Но специалистам необходимо 
принять срочные меры по доведе
нию семян озимого ячменя до посев
ных кондиций, следить за тем, что
бы каждый агрегат по очистке зер
на ' работал на полную мощность.

«Что посеешь, то и пожнешь» — 
гласит народная мудрость. Сейчас, 
как никогда, не следует об этом за
бывать. И когда в дни окончания ны
нешней страды подводятся итоги, не
обходимо постоянно помнить, что 
предстоит сделать еще больше.

В. похилько, 
заведующий сельхозотделом 
РК КПСС,

А. ВЕРТЕЛЕЦКИЙ, 
председатель парткомиссии 

ГК КПСС;
В. МИХАИЛОВ, 

наш корр.

Почерневшие валки, 
горы зерна (потом вы
яснили, на’ токах ско
пилось 475 тонн зерна), 
не работающие зерно
очистительные маши
ны нцкак не вязались 
со словами управляю
щих отделениями сов
хоза, что их сдержи
вает дож^ь.

Нет, сдерживало 
хлебный поток и ... 
спокойствие. На полях 
третьего отделения эти 
пропадающие валки, 
не одна сотня гектаров 
(всего в совхозе более 
тысячи) покрыт^ чер
ными лентамйг-гНет 
выхода? Есть, но, вид
но, очень хлопотный. 
Здесь в течение боль
шей части* дня ветер

хорошо просушивает 
верхнюю часть ско
шенной массы, но 
остается сырой та, ко
торая прилегает к 
земле.

Если организовать 
переворачивание вал
ков, то через два-три 
часа они будут готовы 
к обмолоту. Мы виде
ли в станице много не. 
занятых делом людей, 
видели черные' ленты, 
лежащие на полях 

^больше недели, и впра
ве были предположить, 
что в расчетах всех 
служб совхоза на пе
риод уборки не учли 
одну сторону: великую 
силу людей, которых 
надо было поднять, 
позвать за собой спа

сать трудный беломё- 
четский хлеб...

Есть в совхозе силь- 
. ные комбайнеры — Н. 

Медушевский, В. Бур-

38 центнеров с гекта
ра. Это одна сторона 
жатвы, а вторая? Как 
же быть с теми вал
ками, и кто знает, 
скольких центнеров и

низации заготовки се
мян нужно устранять 
на ходу, времени ос
тается мало. К перво
му сентября в хозяйст
ве должна ’ быть пол
ная готовность семян 
к осеннему севу. Хлеб 
начинается с зерныш
ка, в которое старани
ями людей вовремя 
надо заложить боль
шую силу. »

Л. Пономаренко, 
агроном госсем ин

спекции;
А. Семикашев, 

начальник ОТК Ко
чубеевского ДТП;

А. Величко, 
сотрудник газеты 
«Звезда Прику

банья».
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Сельскохозяйственное обозрение

Государственный план-закон для хозяйств
ЗАКОНЧИЛСЯ 

июль, ознамено
вавший начало 

второго полугодия ре
шающего года пяти
летки. Десятки коллек
тивов молочнотовар
ных ферм 7 района 
продолжают борьбу за 
высокую продуктив
ность дойного стада. 
Всесоюзное социалис
тическое соревнование 
приносит ощутимые 
плоды. Об атом крас
норечиво говооит пуб
ликуемая ныне свод
ка о реализации на- 
роднохозяйственн ого 
плана поставок госу
дарству продукции 
животноводства.

Первенство в районе*  
по-прежнему держат 
работники молочного 
животноводства колхо
за «Полярная звезда». 
По сравнению с тем 
же периодом прошло
го года надои молока 
от коровы здесь по
высились на 461 и со
ставили 2014 килогЛ 
раммов. Сверх девя
тимесячного задания 
государству отправле
но более 65 тонн мо
лока. На 329 килог
раммов к шрлю про
шлого года увеличили 
надои молока от ко
ровы животноводы 
колхоза имени Чапае
ва. Они также завер
шили девятимесячное

задание и сейчас по
ставляют продукцию в 
счет октября. Недав
но доложили о вы
полнении плана трех 
кварталов продажи 
молока государству 
труженики ферм кол
хоза «Красная звезда».

Хороший темп взя
ли казьминцы. Если 
за семь месяцев про
шлого года здесь бы
ло надоено от коровы 
по 962, то .нынче по 
1431 килограмму мо
лока. Суточные удои 
от коровы здесь сос
тавляют' 8,6 килограм
ма. Есть все возмож
ности^ у животноводов 
колхоза успешно спра
виться с годовым за
данием по реализации 
продукции.

Заметных сдвигов в 
производстве молока 
побились животноводы 
колхоза «Заветы Иль
ича», Имени Балахоно
ва. совхозов «Кочубе
евский» и «Неломе- 
четский». Успешно 
справляются со свои
ми обязательствами 
по производству и 
продаже молока госу
дарству труженики 
Ферм колхоза имени- 
Ленина и совхоза 
«Восход».

По сравнению с тем 
же периодом прошло
го года надои молока 
от коровы в целом по 
району увеличились

на 183 килограмма, а 
его заготовки более 
чем на 1600 тонн. Мёж- 
ду тем, в совхозе «Не
винномысский» сло
жилась тревожная об
становка с производ
ством и . поставками 
молока госудапс. гву. 
За сёмь мёсяпев про
шлого года надои от 
коровы в хозяйстве 
составляли 1315 кило
граммов молока, нын
че они равны 1257 ки
лограммам. На 260 
килограммов по срав
нению с тем же пери

одом прошлого года 
снизились надои мо
лока от коровы в 
совхозе «Междуречен- 
ский». Руководители и 
специалисты этих хо
зяйств подвергались 
суровой критике, но, 
видимо, они еще не 
сделали для себя дол
жных выводов.

Серьезную тревогу 
вызывает обстановка 
с выполнением народ- 
нохозяйст в е н н о г о 
плана по поставкам 
мяса. По сравнению с 
тем же периодом про-

СВОДКА
о выполнении народнохозяйственного плана 

продажи продукции животноводства государству
за 7 месяцев 1973 года (в % к плану 9 м-цев).
КОЛХОЗЫ: ]молоко мясо яйца шерсть
«Полярная звезда» 107 105 102 109
имени Чапаева 98 56 70 105
«Красная звезда» 98 51 72 103
имени Ленина 94 56 49 147
«Заветы Ильича» 78 41 78 101
«Казьминский» 77 53 25 108
им. Октябрьской рев. 73 85 99 111
им. Балахонова
СОВХОЗЫ: 69 65 80 112

«Восход» 84 85 - 63
«Кочубеевский» 75 61 63 97
« Беломечетскйй» 74 40 81 85
«Междуреченский» 67 59
«Невинномысский» 64 27 90 92
«Родина» 34 — 93
«Закубанский» — 39 —
Птицефабрика — 64 82 —
Птицеплемз-д «Кубань,» — 84 138
Всего по району: 82 56 88 101

ищого года реализация 
его снизилась на 805 
тонн. . Из 17 хозяйств 
только четыре справ
ляются со своими 
плана ми, это колхозы 
«Полярная звезда», 
имени Октябрьской 
революции, совхоз 
«Восход» и птицеза- 
воп «Кг'бань».

Самый крупный по
ставщик мяса в пайо- 
нё — совхоз «За ку
банский». Это хозяй
ство не выполнило 
полугодовое задание, 
да и девятимесячный 
план под угрозой сры
ва. В большом долгу 
перед государством 
оказался совхоз «Не
винномысский». Девя
тимесячное задание 
вьтпблнено только на 
27 ппоцентов. Плохо 
обстоят дела с произ
водством и поставка
ми мяса в совхозах 
«Родина», «Беломэчет- 
ский». колхозо «Заве
ты Ильича». В этом 
году вд всех хозяйст
вах достаточно кормов, 
есть возможность ор
ганизовать интенсив
ный откорм скота, и 
тем не менее эти ре
зервы используются 
далеко не везде.

Не так давно сос
тоялось районное со
вещание птицеводов. 
Резкой критике под
верглись колхозы 
имени Чапаева, имени

Ленина за срыв пла- 
.нов поставок яиц го
сударству. Показатели 
за семь месяцев гово
рят о том, что и зада
ние трех кварталов в 
этих хозяйствах вряд 
ли будет выполнено. 
Между тем, в районе 
есть немало передовых 
коллективов птицево
дов, опыт которых 
должен стать достоя
нием всех. К сожале
нию, этого не везде 
добиваются.

Заготовка шерсти в 
районе также вызыва
ет озабоченность. Че- 

ч тыре крупные овце
водческие хозяйства 
не справились со своч 
ими планами. Поло
жение можно еще по- 
править за счет осен
ней подстрижки -овец. 
Только с этим делом 
нельзя медлить.

Третий год пятилет
ки— год ударной-ра
боты. Партийные -ко
митеты, специалисты 
хозяйств должны тща
тельно разобраться с 
положением дел на 
фермах. Следует пом
нить, что государст
венный план — закон 
для каждого хозяйст
ва Поставки мяса, мо
лока и другой про
дукции животноводст
ва должны быть вы
полнены всеми колхо
зами и совхозами рай
она.

Пятилетку—за четыре года

ПОД КОЛЕСА машины по- 
прежнему торопливо бежтгг 
узкая лента асфальта, но за 

ее окнами все изменилось, 
как только она, миновав ‘ се
ло Ивановское, покатила по до
лине реки Зеленчук, с сочной зе
ленью овощных плантаций.

С пригорка в поле видны две 
работающие дождевальные уста
новки. Струя воды перекрещива
ется с другой, образуя много
цветную радугу. Жаркий август. 
В разгаре — полив капусты.

На полевом стане пятой ово- 
шеводческой бпигады совхоза 
«Междуреченский» встретились с 
бригадиром Героем Социалисти
ческого Труда Николаем Ивано
вичем Шепелевым.

О бригаде Н. Шепелева знают 
далеко за пределами нашего рай
она. А славится она не только по
тому, что здесь собирают богатый 
урожай овощей, но и тем, что 
здесь применяют передовой опыт, 
лучшие достижения овощеводче
ских хозяйств других районов 
взяты овощеводами бригады на 
вооружение.

Не случайно бригада взяла 
обязательство выполнить пятилет
ний народнохозяйственный план 
по продаже овощей государству 
за четыре года.

Минуло два с половиной года 
девятой пятилетки. Как же вы
полняется это обязательство? 
С 1акйм вопросом обращаюсь к 
Н. И. Шепелеву.

За два года, как он поведал, 
бригада пережила много трудно
стей. Мнбгое пришлось перестраи
вать. Покупать современные ма
шины для обпаботки овощных 
плантаций, строить оросительные 
каналы. В бригаду приходили 
люди, которые раньше не рабо
тали в овощеводстве. Учили их 
правильному уходу за растения
ми. Два гола в летнее время 
неоднократно выпадал град. Вы
бивал посевы, рассаду. Приходи
лось начинать все снова. Но и в

этих условиях сдали за два 
года сверх плана 240 тонн ово
щей.

Резерв есть, но он мал. Когда 
брали обязательство, то рассчиты
вали ежегодно сдавать не менее 350 
тонн овощей сверх плана. Но труд
ности и неудачи не остановили 
людей. Они твердо идут к наме
ченной цели. Третий, решающий 
год пятилетки внес в жизнь кол
лектива большие изменения. 
Правда, он тоже не без неудач. 
Дважды в*  этом году посевы вы
бивало градом. Но стихии люди 
противопоставили свое умение.

Сейчас все посевы восстанете- 

овощной 
КОНВЕЙЕР

БРИГАДЫ
ны и в хорошем состоянии. К 
концу июля рабочие бригады сда
ли 320 тонн овощей. Это немного 
по сравнению с обязательством 
по продаже овощей в 1460 тонн. 
Но сейчас начался массовый сбор 
капусты, помидоров.

Ежедневно на сборе овощей ра
ботает семьдесят человек. Нет, 
это не только люди бригады. На 
помощь овощеводам пришли ива
новские школьники. А накануне 
пионерского лета из Саргатской 
средней школы Омской области 
Н. И. Шепелеву пришло письмо, 
в котором ребята просили пазре- 
шения поиехать к нему в брига
ду поработать. Шепелев дал со
гласие с одйим 'юловием: в бри
гаду он берет только 
тех, кто хорошо учит
ся. Ребята работали один месяц 
на плантации. Для них совхоз 
устроил туристическую поёздку в

Домбай. Школьники побывали в 
городах Кавминводской группы.

— Загорели, отдохнули, набра
лись сил. Наши женщины тепло 
провожали пебят, когда очи уез
жали дамой, — говорит Николай 
Иванович. — За месяц работы ни
кому из них не было сделано ни 
одного замечания. Из Сапгатского 
педучилища ппиезжали студенты 
на практику. Студенты. Павлодар
ского пединститута тоже провели 
здесь свой трудовой семестр.

Все эти факты говорят о попу
лярности и известности бригады 
Шепелева. Но основным ядром бри
гады являются кадровые рабочие. 
Это звенья по обработке почвы, 

ч вынашиванию, сбору урожая. 
Звено Анны Павловны Марченко, 
пожалуй, основное. И не только 
потому, что выполняет наиваж- 
нёйшие работы, а скорее потому, 
что люди в звене постоянные, опы
та много у каждого из них. Да и 
взаимоотношения хорошие. Об 
этом говорит такой факт. Анна 
Осиповна Кукота ушла на заслу
женной отдых и вернулась сно
ва в бригаду.

— Не усидела лома. Не могу 
без бригады, — говрпит она.
* Лучшей тепличницей в бригаде 
считают Александру Ивановну По- 
лагнюк. Она первой выполнила 
план по сдаче ранних овощей. 
Бригада реализовала ранних ово
щей ня 137 тысяч рублей пои 
плане 89 тыелч. Ранней капусты 
собоанп по 380 центнеров с гек
тара. На 180 центнеров больше 
об'тэятрльства.

В 1973 году бригада должна до
вести реэ.лизанию овощей до 249 
тысяч рублей. На 25 июля их бы
ло продано на 174 тысячи руб
лей.-

И все это достигнуто коллек
тивным трудом работниц В. Я. 
Козуб, А. М. Потемпевой, И. И. 
Андроновой, механизаторов и ре
монтников бригады.

Н, МАВРИН.

Казахстанская пшеница

КУСТАНАЙСКАЯ ОБЛ АСТЬ. Торжественен 
тот момент, когда первый скошенный колос 
падает к ногам хлебороба. Опытный глаз сразу 
видит — урожай выращен отменный. Теперь 
нужно вовремя и без потерь убрать его в за
крома.

С боевым настроем, почти на месяц раньше 
обычного, начали в этом году уборку зерновых 
механизаторы Кустанайской области. Изменил 
обычные сроки клин озимой пшеницы, которая 
нынче впервые выращена на больших площа
дях.

Довольны результатом специалисты Кустанай
ской сельскохозяйственной опытной станции: 
успешно завершен многолетний опыт создания 
агротехники возделывания озимой пшеницы в 
Казахстане.

НА СНИМКЕ: работники станции (слева на
право): лаборант Валентина Парманчукова, 
комбайнер 1-го класса Виктор Гудзь, кандидат 
сельскохозяйственных наук Аркадий Артюшен
ко и работница Любовь Зязикова заготовили 
первые снопы для лабораторных анализов.

Фото В. Давыдова (фотохроника ,ТАСС).

В СЧЕТ 
ОКТЯБРЯ

Животноводы колхоза «Красная 
звезда» прочно держат первенство 
в районе по производству молока. В 
настоящее время суточные надои от 
коровы здесь превышают 9 кило
граммов.

Более десяти килограммов молока 
от каждой коровы в сутки надаива
ют доярки Надежда Кондрашова, 
Нина Зайцева, Ирина Колесникова 
и Александра Сысоева.

А недавно колхоз рапортовал о 
выполнении девятимесячного народ

нохозяйственного плана продажи 
молока государству. Его предусмат
ривалось реализовать 695 тонн, от
правлено на заготовительный пункт 
708 тонн.

Сейчас животноводы хозяйства по
ставляют продукцию в счет октября. 
Сотни центнеров молока будет про
дано сверх годовогд задания.

В. КАЛЬСИН, 
главный зоотехник колхоза «Крас
ная звезда».

августа 1979 г»

Не снижая 
темпов- • -■

Заканчивается уборка. Все напряженнее ста-; 
новятся дни для тружеников полей.

Четко и организованно завершают жатву 
хлебов в первой бригаде колхоза имени Ок- 
тябрьской революции. Зерновых осталось уб
рать с площади 280 гектаров.

Соревнование за четкое и качественное прозе» 
дение уборки возглавляет комбайнер Петр 
Дроздов. На его счету 6400 центнеров намоло
ченного зерна. Не снижая темпов, трудятся ме
ханизаторы Л. Лубянский, В. Шмадченко, И. Бе= 
лан, М. Неверовский, А. Сушич.

Ф. НИКОЛАЕВ.

Звезда Прикубанья 3 с иь



Считанные дни отделяют школу от первого звонка. Не нужно смот
реть в календарь, чтобы убедиться в этом. Вчера ребята нашего двора 
оставили игры, в руках появились новенькие учебники, малыши при
меривались к портфелям. Все ра згов оры о родной школе, больше гово
рили те, кто постарше...

Совета тов. Юрченко отделывается 
одной фразой:

— А что я сделаю...
Сделать она в силах многое.

Именно недавнее Постановление 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах по дальнейшему 
улучшению, условий работы сель
ской общебразовательной школы» 
обязывали к этому. На территории 
два крепких хозяйства — совхоз 
«Междуреченский» и птицефабрика 
«Невинномысская». Как же случи
лось, что маленькая школа оказа
лась в тягость председателю Совета 
с его мощным активом депутатов?

В первом классе Дегтяревекой 
средней школы идут подготовитель
ные занятия. Первое знакомство со , 

Кочубеевский завод «Автоспецобо- 
рудование»

РЕАЛИЗУЕТ 
дрова березовые организациям и 

час директор Иван .Дмитриевич Ге
ращенко сетует:

— Крышу надо перекрывать, да 
нечем.

Есть и другие неувязки: школа е 
первого сентября переводится на 
кабинетную систему, но классы не
равноценны. Как быть? Нужен со
вет, помощь районо. И другое: пе
дагоги не обеспечены углем. Это, 
собственно, беда всех школ.

Школа стоит на пороге всеобщего 
среднего образования. Это та новая 
ступень, которую определило Поста
новление ЦК КПСС 'И Совета Мини
стров СССР «О завершении пере-; 
хода ко всеобщему среднему обра
зованию молодежи и дальнейшем 
развитии общеобразовательной шко
лы». Педагог сегодняшнего дня вос
питывает, пестует у молодежи высо
кие моральные качества, готовит 
школьников к сознательному учас
тию в общественно-полезном труде. 
Задача сельских Советов, партий
ных, профсоюзных, комсомольских 
комитетов — всемерно помогать ему, 
а не забывать о егр жилищно-быто- 
вых нуждах^ заботах сельской шко
лы.

Члены рейдовой б^йсгады:
Т. ВОЛКОДАВ^ 

секретаре РК ВЛКСМ по школам;
М. ЯСТРУБИЦКАЯ, 

инспектор районо;

Л. КАЛМЫКОВА, 
санитарный врач санэпидстанции;

А. ЕФИМОВ, 
наш корр.

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО.

гражданам по наличному и безналич
ному расчету по цене 7 рублей 90 
копеек за кубометр.
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«Это сладкое слово— 
«свобода» — так на» 
зываетея волнующее 
киноповествование о 
характерном эпизоде 
современного револю» 
ционного движения в 
Южной Америке,

Три сенатора и де» 
путата конгресса од
ной из стран (без ука» 
зания точного адреса) 
за принадлежность к 
коммунистическ о м у 
руководству арестова
ны, осуждены без су
да и на долгие годы 
брошены в крепость- 
тюрьму, Оставшиеся 
на свободе и ушедшие 
в подполье руководи
тели революционного 
движения решают вы
зволить узников.

Проходит три года. 
И вдруг с треском 
взламывается бетон
ный пол в камере за
ключенных. А уже че
рез полчаса состоялась 
пресс - конференция, 
которую в одном из 
тайных городских по-

мещений еще в тю
ремных костюмах 
устроили вернувшиеся 
в строй руководители 
революционного дви
жения, заявившие все
му миру, что револю
ция развивается и 
неуклонно идет к по
беде.

Эта цветная кино

картина поставлена на 
студии «Мосфильм».

На VIII Московском 
кинофестивале филь
му присужден золотой 
приз.

НА СНИМКЕ: кадр 
из фильма.

Фотохроника ТАСС.

ВНИМАНИЮ охотников
Летне-осенняя охота открывается: 
на перепелов и голубей — с 18
августа по первое декабря, 
на уток и остальную пернатую, 
разрешенную к отстрелу дичь —

с 8 сентября по 15 декабря.
Нормы отстрела прежние.
Запрещается на всей территории 
края производить охоту по вторни
кам и средам.

Правление районного отделения 
общества охотников.

Кочубеевскому райбыткомбинагу 
ТРЕБУЮТСЯ 

станочники, работающие на дерево
обрабатывающих станках, столяры- 
сборщики, кочегары, фотограф.

Кочубеевскому ремонтно-строи
тельному участку 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
водители 1 и II класса.

Оплата сдельно премиальная.
РСУ МЕНЯЕТ «КАЗ-608» на авто

машину «ГАЗ-53Ф» (самосвал) или 
«ГАЗ-51» (бортовую).
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Кочубеевское сельское профессио
нально-техническое училище № 8

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
учащихся на 1973—1974 год. 
Училище готовит: 
трактористов-машинистов 3-го 

класса с квалификацией слесаря 
(срок обучения 1 год);

трактрристов-машинистов широко
го профиля с квалификацией слеса
ря;

шоферов-любителей (срок обучения 
2 года).

Принимаются юноши и девушки, 
имеющие образование не ниже 
8 классов (в возрасте не моложе 15 
лет).

Шоферов-слесарей (срок обу
чения 8 месяцев, возраст не моложе 
17,5 лет); шоферов 3-го класса (срок 
обучения 5 месяцев, возраст не мо-

ложе 18 лет).
Для поступления в училище необ

ходимы следующие документы: заяв
ление на имя директора, автобиог
рафия, документ об образовании 
(подлинник), 3 фотографии (3x4 см), 
справка о состоянии здоровья, справ
ка о составе семьи, свидетельство о 
рождении, Паспорт (предъявляется 
лично).

Учащиеся обеспечиваются рабочим 
обмундированием, общежитием, бес
платным трехразовым питанием, ус
певающие — стипендией. Окончив
шие училище отлично направляются 
вне конкурса в средние технические 
учебные заведения. ‘ При училище 
работает вечерняя школа.

Начало занятий с 1 сентября 1973 
года.

Адрес училища: с. Казьмин- 
ское, СПТУ-8. 3—1

В девятой пятилетке 
коллективам промыш
ленных предприятий, 
строек, транспорта 
предстоит значительно 
увеличить выпуск про
дукции на существую
щих производствен
ных площадях, улуч
шить ее качество, 
снизить себестоимость.

В решении этой за
дачи большую роль 
призвана сыграть на
учная организация 
труда, которая позво-

производства на пред
приятиях г. Пятигор
ска, окажет большую 
помощь руководите
лям, специалисгам 
предприятий и орга
низаций края.. В ней 
на основе фактическо
го материала исполь
зуется опыт работы 
городского бюро НОТ, 
рассматриваются наи
более важные пробле
мы разработки и внед
рения планов научной 
организации труда, 
повышения экономи
ческой эффективности 
производства.

С. ТАНЕРОВ.

Гуковское городское профтехниче- 
ское училище № 45 (строителей)

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
учащихся на 1973—74 учебный год 

с образованием 8—10 классов по спе
циальностям:

штукатур — 1 год обучения (юно
ши, девушки — 15 лет);

плотник — 1 год обучения (юно
ши — 15,5 лет);

каменщик — 1 год обучения (юно
ши, девушки — 15 лет);

швея-мотористка — 1 год обуче
ния (девушки—17 лет);

штукатур-маляр — 2 года обучения 
(юноши, девушки — 15,5 лет);

слесарь-сантехник — 2 года обуче
ния (юноши — 15 лёт);

электрослесарь — 2 года обучения 
(юноши — 15 лет).

Для поступления необходимо пред
ставить следующие документы: 
свидетельство о рождении (в под-

линнике), лицам 16 лет предста
вить паспорт (выписанный), доку
мент об образовании (в подлиннике), 
справку с места жительства, справ
ку о составе семьи (юношам), меди
цинскую справку формы № 286, 6
штук фотографий размером 3x4 (не 
разрезать), характеристику из шко
лы.

Документы высылать по адресу: 
г. Гуково-центр Ростовской области, 
ул. К. Маркса, 119, ГПТУ № 45, ди
ректору.

Все учащиеся строительных про
фессий обеспечиваются общежити
ем. Трехразовым питанием и обмун
дированием обеспечиваются учащие
ся всех профессий. Во время произ
водственного обучения все • учащиеся 
получают денежное вознаграждение 
в размере 33 процентов.

Начало занятий с 1 сентября 1973 
года.
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ПОЕЗДКИ по школам, встречи с 
директорами оставили такое 

впечатление» что сейчас не ав
густ, а май. Хуже всего дела с ре
монтом обстоят в отдаленных шко
лах. Вообще же, эта фраза, пожалуй, 
неточна. В райцентре на виду у 
многих организаций с ранней весны 
идет ремонт спортивного зала Ко
чубеевской средней школы № 1. Ре
монт затягивается по разным при
чинам: вначале не было леса, теперь 
не хватает строителей.

В ремонтно-строительный участок, 
который ведет здесь работы, еще в 
апреле обращались дети с просьбой 
ускорить работы, ведь пол сорван и 
негде заниматься, но ничего после 
этого не изменилось. И к первому 
сентября спортивный зал, если не ус
корить работы, готов не будет.

В прошлые годы в Веселовской 
средней школе была проблема с ор
ганизацией питания детей. Школа 
«столовалась» в селе Ивановском,> за 
несколько километров. Зачастую 
обеды привозились .несвоевременно, 
да й качество от такой дорожной 
«болтанки» становилось хуже. Тогда 
решено было строить пищеблок. Тем 
более, что нынче школа пополни
лась ребятами с хутора Петровско
го, где восьмилетка реорганизована 
в начальную. С 1 сентября здесь 
будут обучаться более пятисот уча
щихся.

Начало учебного года рядом, а пи
щеблок — комната в 30 квадратных 
метров—не готов. Что мешает? Не
согласованность действий директора 
школы тов., Московченко и директо
ра общепита тов. Белана. Правая 
рука не знала, что делает левая. 
Настлали деревянный пол, а после 
выяснилось — для установки обору- * 
дования он не подходит. И все оста- 
новилось...

щадку с флюгером, водомером и дру
гими приспособлениями в двухмет
ровых зарослях амброзии. И это 
при том факте, что директор и за
вуч школы — географы.

Не готова к занятиям Воронеж
ская начальная школа. Заведующая 
Н: Ф. Андропова, сообщает:

— Ремонта не было. Вначале не 
могли достать стройматериал, те
перь все заняты заготовкой кормов, 
строят баню...

А школа-то — три классных ком
наты, всего на три—четыре дня ра
боты. Ни одной няни не нашлось. 
Хотя должно их быть семь...

На территории Новодеревенского 
сельского Совета школы тоже не 
балуют вниманием. Заведующая 
Харьковской начальной школой О. 3. 
Волкова ..куда только ни обращалась: 
и в z Совет ♦ и в строи
тельные организации, а краски для 
ремонта так и не достала. Валится 
штакетник, течет крыша, но 
председатель Ново деревенского

школой. Сколько оживления на ли
цах детей. Педагог Полина Ефимов
на Бизенкова, а она начинает 12 
учебный год в школе, озабочена не 
только этим первым моментом. Ее 
слова о той же крыше, которая веч
но течет, форточке, которая еле 
держится. Поверхностный ремонт 
уже не помогает этому домику, от
веденному под класс.

Около пятисот учащихся будут 
учиться в Беломечетской средней 
школе. Она здесь представляет 
собой семь ветхих зданий. Каждый 
год идут разговоры о строительстве 
новой школы, и каждый сентябрь 
ребята садятся в прежние классы. 
Для хорошего ремонта нужно все 
больше стройматериалов. Вот сей-

дмш sa-.им

Здесь не израсходованы деньги на 
приобретение наглядных пособий, 
спортинвентаря. Никак не завезут 
уголь педагогам — нет машины. 
Шефы — Ивановский пенькозавод, 
да и Ивановский сельский Совет 
школе не уделяют должного внима
ния.

Наверное, не шефы, и тем более 
не работники Совета, должны наво
дить порядок на территории школы, 
пришкольном участке. Неприятно 
было видеть географическую пло-

Жалг рейд

ФилЬм о борцах за свободу

ляет наилучшим об
разом соединить тех
нику и людей в еди
ном производственном 
процессе, обеспечить 
наиболее эффективное 
использование матери
альных и трудовых 
ресурсов.

Брошюра «Эффект 
поиска», выпущенная 
из печати краевым 
книжным издательст
вом и посвященная 
вопросам научной ор
ганизации труда и

„ЭФФЕКТ ПОИСКА"


